

BIG ISSUE

Kapolsek Parakansalak Polres Sukabumi Upaya Penanganan Stunting melalui Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

May 7, 2024 - 11:58



Kapolsek Parakansalak Polres Sukabumi Upaya Penanganan Stunting melalui Door to Door System

Pada hari Selasa, tanggal 7 Mei 2024, dimulai dari pukul 10:30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, Aipda Koswandi, A.Md, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Cikoredas RT 02/08, Desa Sukatani,

Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi. Hal ini dilaporkan kepada Bapak Kapolres Sukabumi oleh Kapolsek Parakansalak.

Kegiatan ini tidak hanya melibatkan Bhabinkamtibmas, tetapi juga melibatkan berbagai pihak terkait, antara lain:

- Pelaksana Tugas (PLT) Camat beserta staf
- Penyuluh Dinas Sosial
- Penyuluh Kesehatan
- Ketua PKK Desa Sukatani
- Para Kader KB

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk melaksanakan silaturahmi dan rapat guna membahas penanganan stunting di wilayah Desa Sukatani, Parakansalak. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas turut menyampaikan harapan agar target pemerintah untuk menurunkan jumlah stunting sebesar 14% tercapai. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengharapkan terus adanya koordinasi antara pihak terkait dengan Bhabinkamtibmas dalam segala bentuk kegiatan penanganan stunting.

Kegiatan ini menjadi langkah nyata dalam upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat, terutama dalam bidang kesehatan. Melalui kolaborasi yang erat antara aparat keamanan, pemerintah daerah, dan berbagai instansi terkait, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih sehat dan berkualitas bagi seluruh masyarakat Desa Sukatani.

Dengan demikian, Door to Door System bukan hanya sekadar kegiatan rutin, tetapi juga menjadi sarana untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh. Semoga upaya yang dilakukan dapat memberikan dampak positif yang signifikan bagi penurunan angka stunting di wilayah tersebut.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```